

Vorlage Nr. 14-O-17-0002 Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 09. April 2014

Zuschüsse für die Betreuung der Schulkinder der Ernst-Göbel-Grundschule (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass dem Trägerverein der Betreuung an der Ernst-Göbel-Grundschule die erforderlichen und beantragten Zuschüsse für die Fortführung der für die Schulkinder und deren Eltern erfolgreichen Arbeit zu gewähren, insbesondere die prozentuale Bezuschussung einer Geschäftsführung.

Begründung:

Der Elternverein deckt mit seiner Schülerbetreuung das komplette Versorgungsziel für Kloppenheim und Heßloch ab und bietet 85 Kindern eine Betreuung in einem sehr flexiblen, familien-freundlichen Modell zu moderaten Preisen mit einem Team von professionellen pädagogischen Mitarbeitern, qualifizierten Kursleitern und Aushilfen. Das Angebot von 3 Betreuungsmodellen, die auch tageweise gewählt werden können, ermöglicht Familien eine bedarfsorienierte Betreuung und bietet das Potential mehr Kinder zu betreuen, erfordert auf der anderen Seite einen hohen Aufwand an Organisation, der von ehrenamtlich Tätigen nicht geleistet bzw. nicht verlangt werden kann. Dass durch die flexible Handhabung der Betreuung nicht immer 60 Kinder bis 16:30 Uhr in der Betreuung sind und deshalb die Kriterien der Bezuschussung nicht erfüllt sein sollen, ist eine rein formale nicht an dem Ziel orientierte Begründung. Der Ortsbeirat begrüßt und unterstützt das familienfreundliche innovative Modell des Elternvereins.

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V

Amt 40 z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz Ortsvorsteherin